

KOPERNIKUS-REALSCHULE

Immigrather Straße 61, 40764 Langenfeld T.: 02173 – 70756 / F.: -75833 rs.kopernikus@schulen.langenfeld.de www.kopernikus-realschule.de

Langenfeld, 06.05.2024

Projekt Herausforderung: Suche nach Unterstützern / Begleitern

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir sind auf der Suche nach Unterstützern und Begleitern für das Projekt "Herausforderung" und hoffen aus Ihren Kreisen und Gruppen, Menschen dafür zu finden.

Das Projekt "Herausforderung" ist ein besonderes Schulprojekt unserer achten Klassen. Ein Schuljahr lang wird es von den Schülerinnen und Schülern vorbereit. Sie wählen selbst eine für sie passende Herausforderung und bereiten dafür alles vor. Anschließend bewältigen sie diese Herausforderung in einer Kleingruppe in einem Zeitraum von 10 Tagen.

Normalerweise werden die Gruppen jeweils von einem Sportstudenten oder einer Sportstudentin begleitet. Leider sind in diesem Schuljahr diese Begleitungen vollständig ausgefallen, sodass wir nun nach einem Ersatz als "Hintergrund-Begleitende" suchen.

Die Aufgabe umfasst es, der pädagogische Rettungsanker zu sein, nicht aber die Entscheidungen zu beeinflussen oder auch mögliche Misserfolge zu verhindern.

Fakten zum Projekt:

Zeitraum: 17. – 28.06.2024

• Anzahl: 6 Gruppen

• Gruppengröße: 3-6 Jugendliche

• Budget: Jede Schülerin und jeder Schüler muss mit 150€ für Essen, Schlafen, Reisen usw. auskommen.

• Herausforderungen: unterschiedliche Projekte

(z.B.: 16-Bundesländer, Riesen-Sandburg am Meer, Lost Places, ...)

- Aufgabe: Person im Hintergrund / erwachsener "Rettungsanker"
- Verpflegung und Unterkunft: Wird von den Jugendlichen mit organisiert
- Bericht aus der Rheinischen Post: https://rp-online.de/nrw/staedte/langenfeld/langenfeld-realschueler-gehen-selbststaendig-auf-lange-reisen aid-83807779
- Bilder vom letzten Projekt:

https://www.facebook.com/profile/100063686104713/search/?q=herausforderung

Wir würden uns sehr über Ihre Unterstützung freuen, sodass das gute Projekt für die Schülerinnen und Schüler nicht wegen einer fehlenden Begleitung ausfallen muss.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung, mit freundlichen Grüßen

Frank Theis